

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala berkatNya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik dan sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi ini ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan memperoleh gelar sarjana pendidikan di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Skripsi ini berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Numbered Head Together (NHT) Dan Tipe Think Pair Share (TPS) Pada Materi Pokok Pertumbuhan Dan Perkembangan Makhluk Hidup Di Kelas VIII SMP Negeri 1 Percut Sei Tuan Tahun Pembelajaran 2017/2018”.

Selama penulisan skripsi ini, penulis menyadari tidak terlepas dari kesulitan-kesulitan dalam menyelesaikannya. Namun berkat Yang Maha Kuasa dan bantua dari semua pihak serta dengan usaha yang dilakukan oleh penulis sehingga pada akhirnya skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik., maka pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada, Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED. Bapak Prof. Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam. Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc selaku Wakil Dekan 1 Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam. Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Wakil Dekan 2 Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam. Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si selaku Wakil Dekan 3 Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam. Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi. Bapak Dr. Idramsa, S.Pd, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi saya yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran dengan sabar dan bijaksana kepada penulis selama penyusunan skripsi ini. Kepada bapak dan ibu penguji, ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si, bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, dan ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc yang telah memberi saran dan masukan dalam penulisan skripsi. Bapak Drs. Syarifuddin, M.Sc., Ph.D selaku Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam proses

akademik selama penulis menjadi mahasiswa di UNIMED. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen Pengajar di Jurusan Biologi, khususnya Program Studi Pendidikan Biologi dan seluruh pegawai tata usaha di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam yang banyak membantu penulis selama masa perkuliahan dan penulisan skripsi ini.

Ibu Dra. Risna Wahyuni, MA selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Percut Sei Tuan, kepada Bapak T. Simbolon, S.Pd beserta guru, staf dan murid-murid yang telah membantu penulis selama melakukan penelitian di SMP Negeri 1 Percut Sei Tuan. Teristimewa kepada keluarga terkasih terutama kedua orang tuaku Ayahanda A.Simanjuntak dan Ibunda L.Purba yang telah memberikan kasih sayang, doa, serta dukungan moril dan materil selama perkuliahan hingga selesai. Kepada abang, kakak dan adikku (Abang Dolly Simanjuntak, S.T, Kak Devi Elvinna Simanjuntak, S.Pd dan Simon Romulus Simanjuntak) yang telah memberikan dukungan serta semangat selama pengerjaan skripsi ini. Kepada seluruh teman-teman, terimakasih untuk dukungan dan semangat dalam pengerjaan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kesalahan baik dari penulisan maupun tata bahasa dalam penulisan skripsi ini. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga dengan selesainya skripsi ini dapat memberi manfaat bagi kita semua, akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, 26 September 2016

Penulis

**Naomi Lolita Simanjuntak**  
**NIM. 413314105**